

Medästhetik – eine Erfolgsgeschichte

Neue Ordination. Vor knapp 20 Jahren hat Dr. Ingrid Hörmann in Graz mit viel Enthusiasmus ihre Ordination mit Spezialisierung auf ästhetische Behandlungen eröffnet. Am neuen Standort in der Rudolfstraße setzt die Schönheitsexpertin jetzt neue Maßstäbe in Sachen Schönheitsmedizin.



Gemeinsam mit ihrem Team steht Dr. Ingrid Hörmann (l.) für Korrektur in kleinen Schritten, für Veränderung, die als wiedergewonnene Frische von der Umwelt wahrgenommen wird..

Dr. Ingrid Hörmann hat sich mit ihrer Ordination Medästhetik seit rund 20 Jahren dem Erhalt eines jugendlichen und natürlichen Aussehens verschrieben. „Die Natürlichkeit der Gesichter meiner Patienten ist meine Visitenkarte“, erklärt sie. Die Nachfrage ist groß – wissen ihre Patienten doch, dass sie stets auf die ehrliche Meinung und kompetente Beratung der Ärztin zählen können. „Es freut mich, dass auch immer mehr junge Menschen dem Zahn der Zeit ein Schnippchen schlagen und mit großem Selbstverständnis kleine Unterstützungen sowie vorbeu-

gende Treatments in Anspruch nehmen“, so Dr. Ingrid Hörmann. Denn gerade durch eine solche Prophylaxe kann man das Älterwerden lange Zeit ohne optische Einbußen genießen.

Neue Lage

Auch in Zukunft möchte Dr. Hörmann neue Maßstäbe in der Schönheitsmedizin setzen und hat ihre Ordinationsräumlichkeiten nicht weit vom alten Standort im Zentrum in eine herrliche Grün-Ruhe-Lage verlegt, wo nicht nur kostenfreie Privatparkplätze zur Verfügung stehen, sondern auch komplette Diskretion gewährleistet

ist. „Auch meine Patienten sind durchwegs begeistert von den neuen Räumlichkeiten“, freut sich Dr. Ingrid Hörmann.

Viele Leistungen

Natürlich setzt Dr. Ingrid Hörmann auch in den neuen Räumlichkeiten weiterhin auf ihre bekannt professionellen, qualitativ hochwertigen Behandlungen. Zum Spektrum gehören z. B. Botox- und Hyaluronsäure-Injektionen zur Faltenreduktion und Nasenkorrekturen, Volumen- und Fadenliftings, Lippenmodulierungen und dauerhafte Haarentfernung. Anwendungen wie medizinische Peelings,

Microneedling oder die Mesotherapie, die müder Haut einen besonderen Frischekick gibt, sorgen für einen strahlenden und frischen Teint. Nicht zuletzt hilft Dr. Hörmann auch beim Wunsch nach der Traumfigur weiter: Mittels Kryolipolyse können hartnäckige Fettpölsterchen einfach weggefroren werden.

DR. INGRID HÖRMANN
Medästhetik

Rudolfstrasse 32
8010 Graz
Tel. 0316/31 90 80
www.medizin-kosmetik.at